

はい。Cチームでございます。Cチームの方からですね、いろんな話が出ました。

具体的に言いますと、経験してきたボランティアの内容ということでございます。音楽グループ6人で結成し、年間10回ほどいろんなところに出向いて、これがなんとですね、20年間続いていると。

それと、わわわの会、13回、植木、草取り、あとは 筆筒の移動なんかもあるみたいですね。そういうのも喜ばれるということです。あとは、小学校学習支援で9項目 結構あるらしいですね。それを家庭科、クラブ活動、キッズスクール等やってるということです、

あと、公園愛護、多分皆さんやってるかと思えますけども、草むしりと花植え、それと、公園というのは 多くの方がする、利用する場所ですね。

で、やっぱり保育園、お子様と統合します。で、私も公園愛護に入会しましたけども、やはりポイ捨て、特にタバコですね、

お子様なんていうのは例えはないと思えますけど、拾って口に入れると大変なことになりますので、それは町内会の方から告知看板等をやっております。

で、朗報でございますが、来年7月の1日から公園は全て禁煙ということでございますので、ということです。

それと、まだまだポイ捨てですね、空き缶とかが目立ちますので、私もちょっと気になった時にはゴミ袋持って行って、自分で回収をするということをしております。

はい。それとですね、会社時代の話なんですけども、実は、共同きょうさんって言いましてね、共同作業所全国連絡会というのがあります。

これはなんぞやということですが、全国の障害のある人、家族、関係者が1年一同に集まり、各地の経験を、また交流を深めると、約2000人ほど集まります。

今回は、滋賀県の方で、もう11月の8日、9日、終わってます。来年は奈良県、10月の17日から18日ということで、実は会社の方がボランティアの募集をして、約40名ほど、毎年現地に行っております。

内容につきましては、来店者の食事の準備、片付け、文化交流の付き添い、あと、観光バスが来ますから、職場での付き合いということでございます。

そんな形で色々やってきたんですが、その時に、会社の先輩たちですかね、言ったことがこんなことですね。

1人はみんなのために、みんなは1人のために、ということです。

これはなぜかという、勝手に1人でいろんなものを進めていますけども、目標に向かって、みんながそれに向かってやるということで、チーム力の結成を高めようということでこんな形でやります。

そんな気持ちを今の現在、公園愛護の方にやってるということでございます。

次ですね、笹下連合あるいはその期待すること。

今かなりいろんな各町内会の方でいろんなイベントやっておりますが、それがイベント多すぎてなかなか参加できないというところもあるようでございますので、それもちょっと調整をしていただければと思います。

あと、若手の担い手ですね。これはどこのチームも一緒だと思いますが、なかなかいないということで、我々のチームは、そうですね、多分、今の現在、今余裕がない、そのきっかけですね、きつ

かけが趣味だったり趣味をたくさんメニューを取り寄せると参加していただけるんじゃないかというように思っております。

はい。で、最後になりますけども、シルバー保険の関係ですね。

これは、年々、多少階段の段差、あとは砂地、要は足を取られるということですので、歩行する時には足元を十分確認してゆっくり歩くということとなります。

はい。ちなみに、シルバー保険に入ってる町内会もあったということでございます。

はい。以上でございます。はい、ありがとうございました。